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Sommario/riassunto L’histoire est aujourd’hui très éclatée, chaque secteur ayant ses
traditions, sa propre historiographie, ses références. L’histoire
religieuse n’y échappe évidemment pas. Mais le pire serait que les
différentes spécialisations historiques s’ignorent, alors qu’elles ont
beaucoup à apprendre les unes des autres. C’est cette question qui
était au cœur du colloque de la Commission Internationale d’Histoire et
d’Étude du Christianisme, tenu à Lyon du 11 au 13 juin 2019. Des
historiennes et historiens d’une douzaine de pays différents ont
cherché à montrer comment d’autres disciplines historiques, histoire
du temps présent, histoire transnationale et globale, histoire
économique, histoire du livre, histoire de la justice, histoire numérique,
histoire des savoirs, histoire du genre, avec leurs apports et leur
méthodologie propres, peuvent féconder l’histoire religieuse. Ils ont
également montré l’intérêt de confronter des traditions
historiographiques nationales différentes. Ce livre en est le résultat,
avec des chapitres qui sont à la fois des réflexions méthodologiques et
des études de cas allant du XVIe au XXIe siècles dans des pays
catholiques, protestants et orthodoxes. Il espère ainsi contribuer à une
réflexion sur la manière dont on peut faire de l’histoire religieuse au
XXIe siècle. Les contributions à ce volume ont été réunies par Yves
Krumenacker, professeur d’histoire moderne à l’université de Lyon
(Jean Moulin) et par Raymond A. Mentzer, professeur d’histoire
religieuse à l’université d’Iowa (Daniel J. Krumm Family Chair in
Reformation Studies)  History today is very fragmented, each sector
having its own traditions, its own historiography, its own references.
Religious history is obviously no exception. But the worst thing would
be for the different historical specialisations to ignore each other, even
though they have much to learn from each other. This question was at
the heart of the colloquium of the International Commission for the
History and Study of…
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From the author of the international best seller  An Instance of the
Fingerpost,   Arcadia  is an astonishing work of imagination.   In Cold
War England, Professor Henry Lytten, having renounced a career in
espionage, is writing a fantasy novel that dares to imagine a world less
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fraught than his own. He finds an unlikely confidante in Rosie, an
inquisitive young neighbor who, while chasing after Lytten's cat one
day, stumbles through a doorway in his cellar and into a stunning and
unfamiliar bucolic landscape—remarkably like the fantasy world Lytten
is writing about. There she meets a young boy named Jay who is about
to embark on a journey that will change both their lives. Elsewhere, in a
distopian society where progress is controlled by a corrupt ruling elite,
the brilliant scientist Angela Meerson has discovered the potential of a
powerful new machine. When the authorities come knocking, she will
make an important decision—one that will reverberate through all these
different lives and worlds.


